

## Holzschlag mit Helikopter im Schutzwald Rossbachtobel

Im Rossbachtobel, an der Grenze von Meilen und Herrliberg, werden zwischen dem 22. und 26. Januar 2024 Bäume gefällt. Dabei handelt es sich um kranke oder bereits abgestorbene Eschen und andere instabile Bäume.

Um Ihre Sicherheit während des Helikopter-Holzschlages zu gewährleisten, sind diverse Wege gesperrt. Bitte beachten Sie die Signalisation vor Ort. Durch den Betrieb eines Helikopters entsteht Rotorabwind und Lärm. Freistehende, leichte oder grossflächige Gegenstände (z.B. Trampoline) sind zu entfernen oder zu befestigen. Die Fällarbeiten dauern rund zwei Tage und sind witterungsabhängig.

Der genaue Termin wird am 19. Januar auf der Revierwebsite veröffentlicht: [www.forstrevier-pfannenstiel-sued.ch](http://www.forstrevier-pfannenstiel-sued.ch)

